



**Nombre del alumno: Francisco Eduardo Albores Alfaro**

**Nombre del profesor: Vázquez Pérez Alfredo Agustín**

**Nombre del trabajo: Reporte De Lectura**

**Materia: Toxicología De Los Alimentos**

**Grado: 3°**

**Grupo: NUTRICION**

## Introducción

La historia de la toxicología menciona a un personaje que desde la antigüedad tuvo una gran importancia gracias a sus conocimientos y sus experimentos, ya que con eso obtuvo conocimientos de cómo tratar a personas enfermas que estaban muy enfermas y no perjudicarlas con medicina natural. Ya que el veneno más dado de ese tiempo ha sido el arsénico, que conforma con diferentes químicos. Y ese toxico ha sido el más antiguo.

Theophrastus phillippus aureolus es conocido como paracelso que fue conocido como un médico y alquimista. Nació el 10 de noviembre del año 1493, elisiedeln, zuiza.

En su vida, fue reconocido por estudiar la filosofía donde obtuvo conocimientos donde se basó en el mundo de la alquímica. Actualmente la alquimia que se define como la ciencia, que son estudios o también investigaciones sobre la naturaleza y sus fenómenos.

Paracelso obtuvo estudios sobre la medicina ya que no era tan importante, como tener conocimientos científicos. Lo cual también influyo muy sensiblemente en los aspectos, y en ciencias naturales, eso puede ser concretamente es fácil imaginar el impacto provocando que los minerales, vegetales y animales. Ahí mismo comienza el renacimiento de la cultura, es donde se extiende desde el siglo xv y a finales del siglo xv.

Obtuvo más información sobre las ciencias a través de sus experimentos, usando sustancias químicas usándolas como tratamientos para enfermedades que tenían las personas. Y así mismo se dio cuenta que podía relacionar la medicina con otras ciencias, ese conocimiento que tenía tuvo un éxito al curar las heridas al momento de utilizar un material inorgánico, con eso creía que la principal parte para curar heridas, separando algunas sustancias, que eso obtuvo gracias a los conocimientos de la ciencia alquimia que había estudiado.

Gracias halos conocimientos de la alquimia que obtuvo, afirmo que las plantas y los minerales tienen vitaminas ocultas que solo un médico podía hacer posible. Con eso me pude dar cuenta que paracelso tuvo mucha importancia, donde tuvo importancia, surgió debido a su conocimiento sobre el uso de químicos y minerales.

Para el uso de ciertas patologías que le sirvió mucho a la hora de utilizar con personas que no creían que tuvieran alguna cura por medicina natural. Paracelso siempre quería apoyar a las personas ya que para él era una parte muy importante para dar a conocer sus conocimientos.

En esas fechas también un lugar importante, Paracelso ya que fueron importantes para la evolución para la cultura de la ciencia, ya que eso pudo suministrar productos químicos a sus enfermos para restablecerles.

## **Conclusión**

Paracelso fue el padre de la toxicología ya que él fue el primer hombre en entender que los venenos, pueden ser administrados en pocas cantidades, ya que con eso podía actuar con algunos medicamentos, opino que los medicamento cuando ingresan a nuestro cuerpo.